



Bis Sonntag (29.06.) läuft in Frankfurt die internationale Leitmesse der Fahrradbranche. Auf der Eurobike (25.06. bis 29.06.) sind mehr als 1500 Unternehmen aus der ganzen Welt vertreten. Viele präsentieren ihre Innovationen und Neuheiten. und dabei geht es gar nicht immer nur um die Räder selbst. Es geht auch um Zubehör, zum Beispiel um Fernlicht für das E-Bike, kaum zu knackende Fahrradschlösser oder besonders aerodynamische Helme für RennradSportler.

Leadin

Bis Sonntag (29.06.) läuft in Frankfurt die internationale Leitmesse der Fahrradbranche. Auf der Eurobike (25.06. bis 29.06.) sind mehr als 1500 Unternehmen aus der ganzen Welt vertreten. Gezeigt werden Für die Firma Busch & Müller geht's sprichtwörtlich um "sehen und gesehen werden". Sie haben Fernlicht für E-Bikes mitgebracht. Der Scheinwerfer kann aber noch mehr, sagt Markeking-Mitarbeiter Sebastian Fessen.

O-TON Fessen: "Du hast viel mehr Licht, eine Powerbank und einen USB C-Anschluss. In der Fernlichtversion ist Bluetooth mit dabei und es kommt noch mehr Licht auf die Straße - wie beim Auto oder dem Motorrad."

Zwischenmoderation:

Für Sportlerinnen und Sportler hat Abus etwas Neues: Der "Airbreaker 2.0" ist ein Rennradhelm, der extrem windschnittig und ultraleicht ist. Über den Augenbrauen hat der Helm große Lüftungskanäle, die den Fahrwind hinten wieder rausströmen lassen. Außerdem ist der Hinterkopf komplett geschützt, sagt Thorsten Mendel von Abus.

O-TON Mendel 1: "Der Helm ist sehr gut belüftet, man spürt ihn kaum auf dem Kopf und ist trotzdem sehr stabil, weil wir noch einen Cage eingebaut haben. Aerodynamisch sehr gut, und außerdem sieht er auf dem Kopf gut aus."

Zwischenmoderation:

Damit das teure Rennrad oder das neue E-Bike nicht geklaut wird, hat Abus aus ein neues Sicherheitsschlüssel mit zur Eurobike gebracht. Das soll Fahrraddieben das Leben besonders schwer machen, sagt Mendel.

O-TON Mendel 2: "Wir haben ein zusätzliches Stahlband eingebaut. Das Schloss hat einen Durchmesser von 24 Millimetern. Ein normaler Bolzenschneider knackt das nicht, weil sich die Zange gar nicht so weit öffnet."

Abmoderation:

Das sind nur drei von vielen Neuheiten und Innovationen rund um das Fahrrad. Von Mittwoch bis Freitagmittag (25. bis 27.06.) ist die Eurobike in Frankfurt eine reine Fachmesse. Ab Freitagnachmittag beginnt dann das Eurobike-Festival. Bis Sonntag (29.06.) dürfen die Endverbraucher dann testen und ausprobieren.